

Genre et Solidarité internationale

2008

L'intégration de l'approche genre devient un mot d'ordre des agences de développement et des acteurs de la société civile impliqués dans la solidarité internationale. La France vient ainsi de mettre en place une plate-forme nationale "genre et développement", qui élabore actuellement une stratégie française sur ce thème.

Présentation

La formation donne un état des enjeux actuels et des débats Nord-Sud en matière de genre et développement, genre et solidarité internationale.

Type de formation

- Conférence suivie d'un débat avec le public
- Séminaire d'une demi-journée
- Formation d'une journée

Outil pédagogique

Mise à disposition du dépliant pédagogique "Intégrer le genre" (8 pages).